

NON VARNISH AREA 3/8" ON LEFT

B52680-B-00
Imported By/Importé par :
Vita Health Products Inc.
150 Beghin Avenue,
Winnipeg, MB R2J 3W2
www.sundownnaturals.ca

© All rights reserved



Z8 65307

B52680 01B



GLUTEN FREE
DAIRY FREE

Milk Thistle

Helps to support liver function

60 Capsules | NPN 80071953

Sundown Clean Supplements:
• No Dairy / Lactose • Non-GMO • No Gluten / Wheat
• No Artificial Flavours or Colours • No Preservatives

DIRECTIONS: Adults, take one (1) capsule two to four (2-4) times per day. Use for a minimum of three weeks to see beneficial effects. For occasional use only.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Gelatin, Silicon Dioxide.

Medicinal ingredients per capsule:	Ingrédients médicinaux par capsule :
Fennel.....100 mg.....	Fenouil (<i>Foeniculum vulgare</i> , seeds) (Foeniculum vulgare, graines)
Licorice.....10 mg.....	Réglisse (<i>Glycyrrhiza glabra</i> , root and rhizome) (<i>Glycyrrhiza glabra</i> , racine et rhizome)
Milk thistle.....120 mg.....	Chardon-marie (<i>Silybum marianum</i> , seeds) (<i>Silybum marianum</i> , graines) providing 96 mg silymarin fournissant 96 mg de silymarine
Dandelion.....10 mg.....	Pissenlit (<i>Taraxacum officinale</i> , root) (<i>Taraxacum officinale</i> , racine)

Suppléments Sundown, simplement :
• Sans produit laitier / lactose • Non OGM • Sans gluten / blé
• Sans colorant ni saveur artificiels • Sans agent de conservation

POSOLOGIE : Adultes, prendre une (1) capsule deux à quatre (2 à 4) fois par jour. Utiliser pendant au moins trois semaines pour constater les effets bénéfiques. Pour un usage occasionnel seulement.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Dioxyde de silicium, gélatine.



SANS GLUTEN
SANS PRODUIT LAITIÉ

Chardon-Marie

Aide à soutenir les fonctions hépatiques

60 Capsules | NPN 80071953

PEEL AND READ / SOULEVER ET LIRE

WARNING: Do not use if you are taking thiazide diuretics, cardiac glycosides, corticosteroids, stimulant laxatives or other medications which may aggravate electrolyte imbalance, or if you have hypokalemia, high blood pressure, or a kidney or cardiovascular disorder. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding; have liver disorder or disease, gall bladder disease and/or intestinal obstruction. Hypersensitivity, such as allergy, has been known to occur; in which case, discontinue use.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep tightly closed at room temperature in a dark, dry place. Security seal.

MISE EN GARDE : Ne pas utiliser si vous prenez des diurétiques thiazidiques, des glycosides cardiaques, des corticostéroïdes, des laxatifs stimulants ou d'autres médicaments qui pourraient aggraver le déséquilibre électrolytique ou si vous souffrez d'hypokaliémie, d'hypertension ou de troubles cardiaques ou rénaux. Consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte ou allaitez; souffrez de maladie ou de troubles du foie, de maladie de la vésicule biliaire et/ou d'une obstruction intestinale. Une hypersensibilité (p. ex., allergie) peut se manifester; si tel est le cas, cesser l'utilisation.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité.